



Die SQS bescheinigt hiermit, dass nachstehend genannte Organisation die Anforderungen des aufgeführten Standards erfüllt.



**Pistor AG**  
**Hasenmoosstrasse 31**  
**6023 Rothenburg**  
**Schweiz**

## Geltungsbereich

Standorte Rothenburg und Chavornay

Kategorien G1, G2

Bereitstellung und Transport von verpackten Lebensmitteln (Frischprodukte, Fleisch/Fisch, Tiefkühlprodukte, Kolonialwaren) per Camion, Bahn und Paket-Versand

Mit Feinkommissionierung und Transport per Camion, Bahn für die Vertriebsregion Westschweiz an der Route de Saint-Marcel 22 in 1373 Chavornay

Supply and transport of packaged food (fresh products, meat/fish, frozen products, colonial goods) by lorry, rail and parcel shipmet.

With fine commissioning and transport by lorry, rail for the sales region Western Switzerland at Route de Saint-Marcel 22 in 1373 Chavornay.

## Normative Grundlage

# Food Safety System Certification (FSSC) 22000 (Version 5)

Food Safety System Certification für die Lebensmittelsicherheit gemäss ISO 22000:2018, ISO/TS 22002-5:2019 und den zusätzlichen FSSC 22000 Anforderungen (Version 5).

Reg.-Nr. 45514

Gültigkeit 10.09.2020–09.09.2023  
Ausgabe 10.05.2021

Erstzertifizierung 13.11.2019  
Freigabe 10.05.2021

Validity of this certificate can be verified in the FSSC 22000 database of certified organizations available on [www.fssc22000.com](http://www.fssc22000.com).

A. Grisard, Präsidentin SQS

F. Müller, CEO SQS



[sqs.ch](http://sqs.ch)



Schweizerische Vereinigung für  
Qualitäts- und Management-Systeme (SQS)  
Bernstrasse 103, 3052 Zollikofen, Schweiz

